
「 南 っ 子 大 運 動 会 」 を 終 え て

校長 小 西 信 輝

ひと月前，５月３１日の｢南っ子大運動会｣では，
天候の優れない中ではありましたが，子どもたちが
競技や係活動に意欲的に活動する様子をご覧いただ
くことができました。

運動会終了後に回答いただいた保護者アンケート
では，取組に対して多くの声をいただきました。

〇 団体競技では，目標に向かってがんばろうという気持ちがとてもよく伝わってきて，
また一つ我が子の成長を感じました。高学年の係活動がきびきびしていて素晴らしかっ
たです。

〇 一つ一つの競技だけでなく，応援合戦や開会式で話を聞く姿勢，返事，係活動を一生
懸命に行う高学年の姿が立派で印象的でした。下級生のよいお手本となったと思います。

〇 競技だけに全力を尽くしていた昨年までとは違い，自分に割り当てられた仕事に責任
をもって取り組めたし，がんばれたという話を子どもから聞いて，この１年間の成長を
感じることができました。

上記のように，保護者の皆様には，自分のお子様，そして周りの子どもたちのがんばり
を認めていただくとともに，その成長を確かな見方でとらえ，支えていただいていること
がわかり，大変嬉しく思いました。素直で頑張り屋の多い，南っ子ならではのよさがあち
こちに見られた大変有意義な運動会となりました。

現在，各学校では，自立した社会人の育成，よりよい生き方ができるような力を育成す
るため「キャリア教育」の推進が求められています。永山南小学校においても，目標に向
かってがんばる力や他者とかかわる力，自分をコントロールする力など，運動会等の行事
への取組や日々の学習を含む教育活動の取組をとおして，それらの力を育てていきたいと
考えています。

今回のアンケートでは，天候条件がよくなかったことから，開催したこと自体へのご意
見もあるのではと思っておりました。しかし，ほとんどの皆様が当日の開催を肯定的にと
らえていただいたこともわかり，大変ありがたく思っております。皆様のご理解とご協力
に改めて感謝を申し上げます。
運営に関しましては，放送のアナウンスの声の聞きづらさや競技の見えづらさなどが指

摘されておりましたので，次年度に向けて改善を図りたいと思います。
また，座席の割り当て方法や路上駐車，喫煙等の保護者のみなさんのマナーについても

課題やご意見をいただいております。観覧に来られた方みなさんが気持ちよく子どもたち
の応援ができるよう大人の側にも配慮が必要ではないかという声もいただいております。
“大人も子どもも，かかわるみんなでつくりあげる運動会”となるようよろしくお願いい
たします。


